

Estudiante A.S. Sidaruk
Consejero científico A.A. Sanko
(Departamento de comunicación intercultural y traducción técnica, UETB)

LA INFLUENCIA DE INTERNET EN EL HABLA DE LOS ADOLESCENTES MODERNO

Hoy en día Internet se ha convertido en una parte integral de nuestra vida. Las redes sociales se han convertido en vía principal comunicación de los adolescentes modernos en la que pasan una gran cantidad de tiempo. Muchos chats, foros abiertos y páginas privadas generaron un estilo distintivo comunicación - argot, el llamado lenguaje de comunicación de Internet, gracias a quien los usuarios se comunican entre sí. Y en este día impregna nuestra vida cotidiana. Muchas consecuencias positivas y negativas del uso de la jerga en la sociedad civilizada moderna.

El propósito del estudio: determinar si la influencia del lenguaje de las redes sociales realmente afecta negativamente la comunicación y conduce a una disminución en la alfabetización lingüística.

El objeto del estudio: adolescentes modernos.

El sujeto de estudio: las palabras y expresiones utilizadas por los adolescentes para la comunicación en Internet y los errores que cometen.

Tareas de investigación: 1) crear una base teórica para el estudio del habla de los adolescentes modernos en Internet; 2) aclarar los conceptos de “argot” y los tipos de su clasificación; 3) identificar los cambios de sintaxis y puntuación influenciado por las redes sociales; 4) considerar el uso de emoticonos y signos gráficos.

La creación de computadoras es uno de los más necesarios e importantes para la humanidad logros del pensamiento científico y técnica vida moderna no se puede imaginar sin computadoras. Computadoras junto con otros medios de comunicación – teléfono, telégrafo, radio y televisión, juegan importante papel en la vida de la sociedad.

Internet nos proporciona la comunicación a través de las computadoras. Internet – sistema de comunicación: permite la comunicación y la interacción de la gente.

La gente últimamente prefiere comunicarse a través de Internet. Hay varias razones. Primero, el anonimato. Da las posibilidades a una persona para presentarse como quiere, no solo para crear impresión sobre sí mismo de su elección, sino también ser quien él quiera. Segundo, comunicación insuficiente en la vida real. Tercero, la capacidad de darse cuenta de

algunos rasgos de personalidad, emociones y roles que no se pueden realizar en la vida.

Las principales razones por las que los adolescentes se comunican en Internet son: comunicación remota, juegos, la oportunidad de conocer gente nueva, diversos entretenimientos.

Los adolescentes de hoy pasan una gran cantidad de tiempo en Internet.

Bajo la influencia de las redes sociales, habla de los adolescentes está cambiando. En sus diccionarios aparecen frases propias de la comunicación en Internet. Aparecen nuevos significados en las palabras cuando se toman prestadas palabras extranjeras. Hay combinaciones de varias formas de formación de palabras, adición de palabras, abreviatura de palabras y préstamo. El vocabulario en los adolescentes se repone, pero es bastante difícil percibir la jerga.

La base de la sintaxis de la jerga es la simplificación de las normas sintácticas y de puntuación del idioma literario ruso. Los usuarios de las redes sociales muchas veces no ponen signos de final de frase o hay conjuntos de signos de puntuación al final, por ejemplo, un gran número de signos de exclamación o interrogación – esto indica una mayor emotividad.

Los adolescentes pasan la mayor parte de su tiempo en Internet, usando y complementando constantemente nuevos emoticonos y emociones.

Por lo tanto, se puede decir que Internet afecta negativamente el nivel de alfabetización de los adolescentes. Muchos usuarios no siguen las reglas de ortografía y puntuación. Esto sucede porque los adolescentes en el espacio de Internet se relajan y no siguen la alfabetización de los mensajes. Casi todos los usuarios utilizan emoticonos para expresar emociones.

Las redes sociales de muchas maneras afectan negativamente la cultura del habla. El impacto negativo es una gran cantidad de errores gramaticales y de otro tipo, abreviatura incorrecta de palabras y su uso.

LITERATURA

1. Galperina I.R. Sobre el término "jerga" // Cuestiones de lingüística. N° 6.1956. págs. 107-114 p.
2. Podlesnaya O. Lo que grita Internet // Moscow News No. 43/2006.
3. Likholtov P. V. Jerga informática // Discurso ruso. - M., 1997. - #9
4. Recursos de Internet <http://encyclopaedia.bid>